

Bilbao pide apoyo a López para construir los nuevos Guggenheim y San Mamés

El diputado general de Bizkaia, José Luis Bilbao, y el nuevo lehendakari Patxi López mantuvieron ayer una reunión que se prolongó durante dos horas en Ajuria Enea.

En el primer encuentro oficial entre ambos, Bilbao apartó las polémicas suscitadas en las últimas semanas sobre la dejación de López a la hora de adoptar medidas para afrontar la crisis económica y prometió lealtad institucional al lehendakari del PSE.

Bilbao propuso a López que Lakua apoye la financiación de la construcción del nuevo campo de San Mamés y otro museo Guggenheim en Urdaibai.

Asimismo, planteó al Ejecutivo autonómico que costee en solitario Metro Bilbao. El diputado general cifró que la cuantía a invertir ascendería a 230 millones de euros. Reconoció que no ha recibido una respuesta por parte de Patxi López, salvo en la promesa de defender el sector lácteo vizcaíno.

También reclamó al lehendakari que abone a las diputaciones 35,5 millones de euros que tenían que haber ingresado por el Cupo.

Bilbao afirmó que habría realizado las mismas propuestas a Lakua si el PNV seguiría gobernando.